

José Luis Riestra obtuvo el segundo galardón

Pedro Barrio ganó el primer premio del Certamen de Pintura Rápida de Reinosa

A. QUEIMADELOS. **Reinosa**

Pedro Barrio Arciniega, con domicilio en la población cántabra de Caranceja, recibió el pasado domingo de manos del alcalde de Reinosa José Miguel Barrio el primer premio del IV Concurso de Pintura Rápida Manuel Salces, que en esta edición estuvo dotado con un premio en metálico de mil euros.

El segundo de los premios convocados por la concejalía de Festejos, consistió en una cantidad de quinientos euros en metálico, galardón que fue entregado al asturiano José Luis Riestra Alonso. Las Menciones de Honor del certamen se concedieron a José Antonio Robles, vecino de Matamorosa y a Vanesa Amutio Bragado, con domicilio en la localidad santanderina de Peñacastillo. Asimismo, el jurado que

estuvo compuesto por Rosa González Revilla, Jonathan Velasco Rowling y Mónica Sierra Encinas, decidió otorgar un galardón especial a la niña reinosana Jennifer Cabria Argüeso.

Venta de seis obras

Tras el acto de entrega de premios y como estaba previsto se llevó a cabo una subasta de cuadros en la que se vendieron seis de las obras que concursaron en el concurso, y que en su cuarta edición estuvo dedicada a las calles de Reinosa ricas en su patrimonio monumental, con sus galerías y edificios de piedra.

El certamen contó con la asistencia de 34 participantes procedentes de diferentes comunidades Autónomas como Cantabria, País Vasco, Palencia o Asturias.



Momento de la entrega de premios del concurso de Pintura Rápida de Reinosa.

QUEIMADELOS